
トップ
インタ

ビュー

仕事の
事は経

営者に
聞け!

物流の未来を
創造する3PLの
エキスパート企業。
株式会社シーエル
代表取締役

二宮 慎吾

“敬天愛人”
常に修養を怠らず、天をおそれ敬い、人を愛す
る境地に到達することが大切であるという、
西郷隆盛の座右の銘。

二宮代表取締役の座右の銘

就職活動する人へ求める人材像

□ 積極的にチャレンジし続ける人　□ 元気よく挨拶が出来る人　□ 感謝の気持ちを表現出来る人

1983年生まれ。

人材会社の経験後、物流業界に転身。

2012年、株式会社シーエルに入社。

センター長・立上げ責任者・営業として

業務に従事。

2023年、代表取締役に就任。

社長と社員の距離も近く、常に新しい事に対して前向きに取り組む社風で
す。やる気がある人が認められる会社で、年齢・職歴に関係なく本人が意欲
を示せば活躍出来る環境が整っています。

氏

株式会社シーエル
売上高／グループ連結100億円（2021年12月期）設立／1997年1月 従業員数／グループ連結1,203名（2021年12月期）

景気に左右されない業界 成長率は毎年120％以上！

多くの女性も活躍中！ 頑張りが認められる会社

　当社は1997年に創業し、多くの物流革命を実践してきたロ

ジスティクス会社です。3PL（サードパーティーロジスティクス）

という新たな物流で改革を続けています。3PLとは、荷主でも

運送会社でもない第三者である物流企業が荷主となる企業

の物流業務を一括して受託する物流企業のことです。物流は、

商品やその他の品物を運ぶための入荷・検品・格納・補充・

ピッキング・配送の仕事であるのに対して、ロジスティクスは、

物流の機能から調達・生産・販売・回収に至るまでの供給プロ

セスを一元管理していきます。当社はロジスティクスという概

念を持った総合物流業者として大幅なコスト削減、経営改善

を提案・提供する企業経営のパートナーという仕事を担って

います。3PLという業界そのものが伸びていますが、その中に

おいても当社は毎年120％以上の高成長を続けています。

　物流は全面アウトソーシング時代に入っており、第三者が

物流を運営していく時代になってきました。企業内の慣習や

思い込みにより、企業内ではなかなか解決できない問題も、当

社のような第三者が入ることによってスムーズに解決できる

ことが多々あります。物流危機と言われる今、企業からの相談

件数も非常に増えています。業績が伸びていて、その伸びに物

流が追いついていない企業はもちろん、不況のあおりを受け

て物流経費の妥当性を見直したい企業からの相談まであり、

景気が良い時にも悪い時にも、どちらにも強い業界であるこ

とが特徴です。

実現可能な夢「上場」へのチャレンジ

　私は2023年1月に社長に就任しました。現在、お客様から

の感謝の言葉をたくさんいただき、それに比例して紹介など

によるお仕事もどんどん増えている状況で、会社としての成長

を実感しているところです。この状態をキープし続け、さらに

もっと多くの感謝をいただける会社になるよう努力していき

たいと思っています。会社の成長にはいろいろな側面があり、

数字だけを求め過ぎて、社員が疲弊して活気がなくなるのは

問題です。数字は重要ですが、何よりみんながイキイキ活躍で

きる職場にしていきたいと考えています。今は目標の一つとし

て上場を掲げ、実現可能な夢として目指しています。やる気あ

ふれる皆さんと一緒に、夢へチャレンジするのを楽しみにし

ています。

女性スタッフです。さらに、管理システムの確立により時間外

労働はありません。働きやすい環境づくりにも努めています。

　当社は本当の意味での実力主義なので、年齢やそれまでの

経験は全く関係ありません。実際に入社1年程でセンター長に

なり、27歳で管理職になった人もいます。日々の生産性を数

字で確認できる「見える化」を進めているので、誤魔化しがで

きません。頑張ったことが成果に繋がり、やる気がある人が認

められる会社で「人生を賭けるに値する仕事がしたい！」とい

う方にはぴったりの仕事だと思います。
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　現在、地元である九州・沖縄エリアをはじめとして、近畿・中

国・北陸エリア、中部・関東エリアに約30センターあり、新拠点

も続々と開設している中で、センター長候補となる人材を募

集しています。入社当初は、現場のセンター長の元で仕事を覚

えてもらっていますが、仕事をどんどん振って、実践を通して

覚えてもらうようにしています。「今の若い子は根性がない」

という人もいますが、私はそうは思いません。仕事を任せれば

責任を持って取り組んでくれることを知っています。

　男性の職場というイメージが強い物流ですが、当社は女性

もどんどん活躍できる職場です。実際、女性でセンター長とし

て活躍してくれている人もいますし、当センターは実に8割が

000000

トップインタビュー
「10の質問MOVIE」


